

ABSTRAK

Meningkatkan Kemampuan Mengarang pada Anak Berkesulitan Belajar dengan Media Gambar Berseri di Kelas IV SD Negeri 03 Balai Panjang, Kabupaten Lima Puluh Kota (Penelitian Tindakan Kelas)

Oleh: Rahmiatul Muhardini

Penelitian ini di latar belakang oleh permasalahan yang ditemukan di kelas IV di SD Negeri 03 Balai Panjang dalam kemampuan mengarang yang disebabkan minimnya media yang digunakan dalam pembelajaran mengarang serta kurang terbiasanya anak dalam mengarang. Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan proses pembelajaran mengarang bagi anak berkesulitan belajar dengan media gambar berseri bagi anak berkesulitan belajar kelas IV di SD Negeri 03 Balai Panjang 2) Untuk mendeskripsikan peningkatan hasil mengarang dengan media gambar berseri anak berkesulitan belajar kelas IV di SD Negeri 03 Balai Panjang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas (*classroom Action Research*), yang dilakukan dalam bentuk kolaborasi dengan guru kelas. Subjek penelitian yaitu lima orang anak berkesulitan belajar kelas IV. Data diperoleh melalui observasi, dan tes. kemudian dianalisis secara kualitatif dan kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) proses pembelajaran meningkatkan kemampuan mengarang dengan media gambar berseri dilakukan dengan dua siklus. Siklus I dan siklus II dengan lima kali pertemuan. Masing-masing siklus diawali dengan kegiatan perencanaan, pelaksanaan (kegiatan awal, inti dan akhir), observasi, analisis dan refleksi. 2) hasil dari pembelajaran dengan menggunakan media gambar berseri terlihat adanya peningkatan. Hal ini dapat dilihat dari data sebelum tindakan kemampuan anak yaitu RA 30%, YAP 26,66%, LTS 33,33%, SV 36,66%, dan MG 30%. Sedangkan pada akhir siklus I kemampuan RA 53,33%, YAP 53,33%, LTS 56,66%, SV 53,33%, MG 50%. Pada siklus II kemampuan RA meningkat menjadi 93,33%, YAP 90%, LTS 90%, SV 90%, dan MG 86,66%. Dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan media gambar berseri dapat meningkatkan kemampuan mengarang anak berkesulitan belajar kelas IV di SD Negeri 03 Balai Panjang. Oleh karena itu, disarankan pada guru kelas agar dapat menggunakan media gambar berseri dalam pembelajaran yang lainnya.